

Mides implementa nuevas estrategias para asegurar la transparencia en el acceso al gas subsidiado

Salto



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/mides-implementa-nuevas-estrategias-para-asegurar-la-transparencia-en-el-acceso-al-gas-subsidiado_13907.php

MIDES IMPLEMENTA NUEVAS ESTRATEGIAS PARA ASEGURAR LA TRANSPARENCIA EN EL ACCESO AL GAS SUBSIDIADO

Salto

Mides implementa nuevas estrategias para asegurar la transparencia en el acceso al gas subsidiado

El MIDES lanza iniciativas innovadoras para garantizar la transparencia en el acceso al gas subsidiado

Medidas para Mejorar el Acceso a Garrafas de Gas

Subsidiadas en Salto

Por Andrés Torterola.

El pasado 19 de diciembre, CAMBIO informó sobre irregularidades en el acceso a las garrafas de gas subsidiadas en diferentes locales de Salto.

En respuesta a esta problemática, el Ministro Interino del MIDES, Arturo Torres, confirmó en una reciente entrevista que se han tomado medidas para abordar estas situaciones.

Implementación de un Plan Piloto

Según Torres, se ha implementado un plan piloto con el objetivo de fortalecer los mecanismos de control y garantizar la transparencia en la distribución de este beneficio.

Esta iniciativa comenzó a aplicarse el día de ayer y utiliza la Tarjeta Uruguay Social (TUS) como herramienta clave, complementada por una aplicación móvil que permitirá un monitoreo más eficaz del servicio.

Red de Distribución Eficiente

La nueva metodología digital facilita el registro y seguimiento de las transacciones, lo que permite al ministerio llevar un control más preciso sobre los beneficiarios y los puntos de distribución.

Este enfoque no solo busca prevenir inconvenientes futuros, sino también optimizar la red de distribución, asegurando que las garrafas subsidiadas lleguen a quienes realmente las necesitan.

Torres destacó que esta acción es parte de un compromiso mayor del MIDES para mejorar la gestión de los programas sociales, utilizando tecnologías que refuercen la equidad y la transparencia en la asignación de recursos.

A medida que avance el plan piloto, se evaluará su efectividad para determinar su replicación a nivel nacional.

Irregularidades Detectadas

El ministro expresó: “Es un tema en el que, de manera puntual, se han tomado los recaudos necesarios, ya que el sistema presentaba vulnerabilidades importantes en ese sentido.

Las irregularidades detectadas podrían haberse generado, en gran medida, debido a la posible usurpación de la titularidad por parte de personas ajenas a los beneficiarios legítimos.

” Ante esta situación, se decidió implementar un nuevo sistema basado en la aplicación para fortalecer la seguridad y la transparencia en el acceso a las garrafas de gas subsidiadas.

Además, resaltó que el MIDES en Salto está operando de manera eficiente.

Imágenes

MIDES IMPLEMENTA NUEVAS ESTRATEGIAS PARA ASEGURAR LA TRANSPARENCIA EN EL ACCESO AL GAS SUBSIDIADO

Mides implementa nuevas estrategias para asegurar la transparencia en el acceso al gas subsidiado

Tags

transparencia, mejorar, ministro, eficiente, detectadas, beneficiarios, garantizar, subsidiadas, fortalecer, garrafas, sistema, irregularidades

Noticias relacionadas

4.0 * *Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas: Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal*

3.6 * *La ministra aclara que, a pesar de las irregularidades en el Casmu, no se justifica un cambio en la dirección de las autoridades*

4.3 * *Precauciones esenciales para prevenir intoxicaciones con calefactores a gas*

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

4.8 * *Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar*

4.1 * *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por*

apenas tres centímetros de diferencia

4.4 * *El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación compulsiva ante nuevos desafíos sociales*

4.5 * *Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años"*

4.0 * *Cambio en el Mides: Civila y Sciarra mantuvieron un encuentro para revisar a fondo las distintas áreas del Ministerio*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo